

Rocío Ruiz López

Rocío Ruiz López personifica la dedicación y el compromiso en el ámbito de la salud pública y el bienestar social en México. Como enfermera con una especialidad en salud pública, ha dedicado su carrera profesional a mejorar la calidad de vida de los adultos mayores en el país. Con una sólida formación académica, es Licenciada en Enfermería, con una especialización en salud pública, lo que le ha proporcionado las herramientas necesarias para abordar los desafíos de atención y cuidado en este segmento de la población. Su trayectoria como funcionaria pública abarca 25 años de experiencia, durante los cuales ha sido una figura clave en el desarrollo e implementación de políticas dirigidas al adulto mayor. Desde 1998 ha ejercido como enfermera operativa, brindando atención directa a aquellos que más lo necesitan. Uno de sus logros más destacados es haber sido pionera en la implementación del programa de la Tarjeta de pensión alimentaria para adultos mayores de 70 años en el Distrito Federal, ahora Ciudad de México, en el año 2000. Este programa ha sido fundamental para garantizar la seguridad alimentaria y el bienestar económico de miles de adultos mayores en la capital mexicana. Además de su trabajo a nivel local, Ruiz López ha participado activamente en programas sociales en diversas alcaldías y municipios, extendiendo su impacto a comunidades más amplias. Su dedicación y experiencia fueron reconocidas por el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM), donde ha ejercido como funcionaria desde 2018 y como Directora desde hace 3 años. En esta posición, ha liderado actividades principales de política pública, enfocadas en garantizar una atención integral y digna para los adultos mayores en todo el país. Como copartícipe y punto focal del Informe Nacional sobre el Adulto Mayor, Ruiz López ha contribuido significativamente a la comprensión de las necesidades y desafíos que enfrenta este sector de la población, abogando por medidas que promuevan su bienestar y dignidad. Rocío Ruiz López es un ejemplo inspirador de dedicación y compromiso en la promoción del bienestar de los adultos mayores en México, cuyo trabajo ha dejado una huella perdurable en la sociedad y ha mejorado la vida de innumerables personas a lo largo de los años.